

Elabora una descripción de cómo has practicado las estrategias y/o acciones, así como los resultados obtenidos.

Mi grupo esta conformado por 1 y 2 grado, al inicio del ciclo escolar hubo varios problemas en cuanto a la falta del manejo emocional y por consiguiente muchos problemas de mala conducta, convivencia e incluso violencia.

A lo largo del ciclo escolar eh promovido la convivencia pacifica, así como la educación en la inteligencia emocional, ya que a través de ella es como podemos ver cambios positivos en nuestro contexto escolar.

Eh implementado actividades donde promuevo y reconozco la importancia de ser conscientes de nuestras propias emociones y las de los demás, también lo importante que es saber escuchar, desde practicas sencillas como levantando la mano para participar o en nuestros círculos reflexivos.

A pesar de que en ocasiones el contexto no está a nuestro favor, creo que eh logrado que mi salón sea un lugar seguro para todos mis alumnos, y estoy plenamente segura que también lo será para los próximos compañeros que lleguen.